



Definen con la isla ayuda humanitaria

El gobierno de México define junto con el gobierno de Cuba en qué consistirá la ayuda humanitaria que se enviará a la isla, informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

En la rueda de prensa matutina la titular del Ejecutivo puntualizó que una vez que se determine en qué consistirá la ayuda, el volumen y las fechas de embarque, se informará oficialmente.

“Ya lo vamos a informar. Estamos en ese proceso y obviamente, poniéndonos de acuerdo con la embajada de Cuba aquí, exactamente qué es lo que necesitan”, dijo Sheinbaum

en la rueda de prensa matutina.

Por otra parte, la presidenta Sheinbaum felicitó a la presidenta electa de Costa Rica, Laura Fernández Delgado, quien obtuvo el 48% de los votos emitidos en las pasadas elecciones.

“Felicitamos a Laura Fernández Delgado por su triunfo en las elecciones a la presidencia de Costa Rica. Reafirmamos la voluntad del gobierno de México de fortalecer los lazos de amistad, cooperación y respeto entre nuestras naciones”, informó la titular del Ejecutivo en sus cuentas de redes sociales.

Fernández Delgado es candidata de corte de derecha y ganó a Álvaro Ramos, quien obtuvo el 33 por ciento de los sufragios.

— Arturo Páramo



Ya lo vamos a informar. Estamos en ese proceso y obviamente, poniéndonos de acuerdo con la embajada de Cuba aquí, exactamente qué es lo que necesitan.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO